

Télérama

23.05 France 3 Documentaire
Au p'tit bonheur la France



"CHAUFFEUR" DE TAUREAU...
 QUÉSACO ?

Proposé par Philippe Gougler (1/6)
 Réalisation : Jean-Luc Desbonnet et
 Laurent Sbasnik (France, 2010)
 55 mn. Inédit.

Le bonheur est dans le pré. Sur M6, il s'épanouit au fil d'un marivaudage agreste à l'éclat pur purin. Et sur France 3, au hasard des tribulations malicieuses d'un guide tout-terrain, chargé de débusquer les personnalités et les activités les plus atypiques de nos régions. Diffusée en parallèle sur la chaîne Planète+, cette série documentaire cueille à même le terroir les lubies, fixettes et passions diverses

de ruraux bien dans leur tête, en phase avec les éléments.

Ce soir, un éleveur de bison normand, amoureux de ses bêtes. Des propriétaires de lamas qui sillonnent les maisons de retraite avec leurs animaux pour redonner le moral aux personnes âgées. Un « chauffeur » de taureau, dont la mission – risquée – consiste à exciter le remuant mammifère pour recueillir son sperme. Et deux défenseuses de la cause « crustacière » qui rachètent des homards sur les étals des marchés pour les relâcher à la mer, et luttent contre l'appellation fruit de mer, car « on n'a jamais entendu une poire couiner quand on lui enlève quelque chose ».

Passeur bonhomme, Philippe Gougler lâche la bride à des interlocuteurs en dérapage plus ou moins contrôlé, et crée une atmosphère complice. Le rythme enlevé et l'enrobage pop confère un réel charme à ces déambulations campagnardes.

HÉLÈNE MARZOLF

Suite lundi prochain.
 Rediffusion : 5/7 à 3h25.



Samedi 18 juin 2011

Dès le 4 juillet, Au p'tit bonheur la France...



Les régions françaises sont à l'honneur cet été sur France 3 avec une série documentaire articulée autour de rencontres avec des Français établis partout en France. **Philippe Gougler**, notre guide, nous donne rendez-vous avec des personnages souvent décalés qui étonnent par leur charisme, leur vivacité et leur joie de vivre. Et, pourtant, ils vivent bien loin des fastes de la vie citadine et de ses préoccupations premières.

Une galerie de portraits atypiques pleins d'optimisme ! Plusieurs manières de trouver le bonheur sont ainsi explorées par le biais d'une pédopsychiatre qui s'épanouit en sauvant des homards dans les poissonneries, de la seule et unique photographe professionnelle de vaches, d'une ancienne de l'Aérospatiale qui a créé un refuge pour cochons... Avec humour et tendresse, Philippe Gougler nous fait entrer dans l'univers fantaisiste et poétique de ces personnages hauts en couleur. Chacun d'entre eux affirme une vraie personnalité, et son rapport à l'autre s'en voit grandi. A une époque où l'uniformisation et la mondialisation sont de bon ton, nous découvrons des gens qui pétillent d'originalité et qui, à leur manière, parviennent à garder vivantes et fraîches les racines de nos terroirs.

Cette collection (6 x 52 min) signée Philippe Gougler, réalisée par Jean-Luc Desbonnet et Laurent Sbasnik, est produite en collaboration avec France 3 Haute et Basse-Normandie, France 3 Auvergne, France 3 Bretagne et France 3 Midi-Pyrénées.

Dès le lundi 4 juillet à 23 heures sur France 3 (série visiblement passée en 1ère diffusion sur Planète+).

Crédit photo © La Compagnie des Taxi-Brousse.

